

Estimadas familias de Cornerstone,

¡Bienvenido al año escolar 2023-24! Estamos emocionados de verlos a usted y a sus hijos de regreso con nosotros el 30 de agosto, para la Feria de Regreso a la Escuela, y el 6 de septiembre, para el primer día de clases. Me disculpo por enviar este correo electrónico tan extenso; tenemos mucho que compartir con ustedes después de un verano ajetreado de preparativos.

Actualizaciones de personal

El verano siempre trae algunos cambios inesperados en los que nuestro personal regresará a Cornerstone.

En Children's House 1, Anna Davis ha decidido mudarse a una posición más cercana a la familia. Megan Green, nuestra asistente capacitada el año pasado, asumirá el rol de guía principal. Además de su capacitación 3-6 AMI, Megan tiene una maestría de la Universidad de St. Catherine en Educación Montessori y una licencia de enseñanza primaria. Claudia Vásquez regresará a CH1 en el rol de asistente capacitado, luego de completar recientemente el curso de diploma AMI 3-6.

También lamentamos despedirnos de Kendra Hunding. Nuestra nueva especialista en matemáticas será Kaitlyn Burgess. Kaitlyn tiene experiencia en la enseñanza del aprendizaje socioemocional, ciencias y cuarto grado. Recientemente completó su Maestría en Educación Infantil Temprana y tiene una licenciatura en Educación Primaria de UW-River Falls. Kaitlyn está emocionada de liderar nuestro programa Girls on the Run (¡más abajo!) y estamos emocionados de tenerla.

¡Sara Wade, nuestra fabulosa Guía de Garden, ha sido aceptada en el programa de capacitación de capacitadores de AMI! Esta es una gran oportunidad para Sara, y una que no se logra fácilmente. Como parte de su preparación, Sara completará la capacitación Montessori 3-6 este año escolar, justo al lado en el Centro Montessori. Sara estará con los niños cada mañana y saldrá por la tarde. Somos afortunados de tener cinco miembros del personal de Cornerstone que actualmente completan su capacitación primaria AMI; Los niños de Garden estarán en buenas (y calificadas) manos durante la jornada escolar.

En una escala mucho más pequeña, ¡estamos encantados de que Antje Veit, nuestra trabajadora social escolar, tenga su propio número de teléfono! Puede comunicarse con ella por mensaje de texto o por teléfono al 651-895-3571. Ella también está, por supuesto, disponible por correo electrónico en antjeveit@cornerstone-elementary.org o llamando al número de la escuela (651-774-5000).

Cuidado antes y después

Tanto CMS como CMES tendrán atención previa a partir de las 7:30 am este año. Si su hijo está en 1° a 6° grado, comuníquese con [Lindsay Ruble](mailto:Lindsay.Ruble) para registrarse. No hay limitaciones de espacio en este momento para la primaria.

Los niños en kindergarten pueden inscribirse en el programa Children's House antes del cuidado. Tenga en cuenta que el espacio es muy limitado y es posible que no podamos acomodar las inscripciones después del primer día de clases. Además, hay una tarifa por el programa, debido a la necesidad de mantener ciertas proporciones. Por favor contacta [Catherine Kennedy](#) o yo si tiene alguna pregunta o desea registrarse.

El cuidado posterior para niños de kínder también está disponible a través de CMS, hasta las 5:30 p. m. y por una tarifa. Una vez más, el espacio es limitado; Comuníquese de inmediato si desea inscribir a su hijo. Todos los niños en CMES, K-6th, también pueden registrarse para KidzTyme en el Conway Center. Este programa gratuito está disponible para las familias a través de un registro independiente. Si inscribe a su hijo y le gustaría que esté en la lista de autobuses para el Conway Center, notifique a [Chris Bewell](#).

La hora de inicio para ambas escuelas este año será a las 9:00. Los niños que lleguen antes de las 8:45 deben registrarse antes del cuidado.

Para permitir que todo el personal de Cornerstone participe en la Cohorte de Capacitación para Embracing Equity (más información a continuación), *el cuidado posterior en CMS terminará a las 4:30 p. m. el 30 de octubre, el 4 de diciembre y el 29 de enero.* Pedimos disculpas por cualquier inconveniente y agradecemos su comprensión de esta importante experiencia para nuestro personal docente.

Chicas en la carrera

Compartimos en la primavera la posibilidad de traer Girls on the Run a Cornerstone, ¡y estamos encantados de que suceda! Si su hijo, en los grados 3 a 6, desea participar, comuníquese con Lindsay Ruble.

Comité de Equidad de CMES

La Junta Directiva de CMES aprobó el establecimiento de un Comité de Equidad para apoyar a Cornerstone en sus esfuerzos por ser una institución antirracista. Si desea participar en el comité o tiene alguna pregunta, comuníquese con Sarah Stocco al sarahstocco@cornerstone-elementary.org o habla con ella en nuestra Feria de Regreso a Clases.

Como parte de nuestro trabajo continuo de equidad, Catherine Kennedy, Jess Goff y yo comenzamos a participar en la Residencia de Liderazgo Embracing Equity. Nos reunimos mensualmente con facilitadores calificados y líderes escolares de todo el país para abordar problemas particulares de práctica en nuestra organización. El trabajo de este año se centra principalmente en el apoyo al personal, a través de la formación y el trabajo en equipo. Además, todo el personal de CMS y CMES completará 10 horas de desarrollo profesional en cohortes de capacitación antirracistas, también a través de [Embracing Equity](#). Estamos entusiasmados de avanzar en nuestro compromiso de centrar la equidad y la justicia en Cornerstone y esperamos realizar este esfuerzo.

Plan de aprendizaje seguro

Covid, aunque es una preocupación mucho menor, sigue siendo una presencia continua en nuestra comunidad. El Plan de aprendizaje seguro de Cornerstone para 2023-24 se puede encontrar en nuestro sitio web, [aquí](#). Si desea enviar algún comentario, recibiremos comentarios hasta el 14 de agosto.

Prueba de plomo en agua

La nueva legislación requiere que notifiquemos a las familias sobre las pruebas de plomo en el agua potable de las escuelas, lo que debe realizarse cada cinco años como mínimo. Este año analizaremos el agua en todas nuestras fuentes de agua potable. Si se encuentra plomo, se le notificará de inmediato. Si no se encuentra nada, simplemente publicaremos una actualización en nuestro sitio web. Revise su Manual para padres (disponible en nuestra Feria de regreso a clases el 30 de agosto) para obtener detalles de nuestra política.

Solicitud de Arboles

Si está podando o cortando árboles en su jardín este verano/otoño, ¡nos encantaría quitárselos de las manos! Póngase en contacto con Jessari en jessari@mtcm.org para organizar una entrega o recogida.

Desfile del oso blanco

Cornerstone fue invitado a participar en el Desfile de White Bear Avenue el 16 de septiembre a las 11:00. Si está interesado en caminar en grupo y/o puede organizar una representación, infórmenos antes del 21 de agosto. ¡Nos encantaría ver a las familias participar!

Día de Fotos

Las fotos de la Feria de Regreso a la Escuela de este año serán tomadas por Slow Road Photo. A continuación se muestra información de ellos sobre cómo maximizar su experiencia: ¡Hola, familias de Cornerstone Montessori! Estamos encantados de unirnos a ustedes para el Día de la Fotografía este otoño. Picture Day con Slow Road Photo es un poco diferente, ¡en todos los sentidos! ¡Prepárate para el MEJOR DÍA DE FOTOS!

- ¡Las fotos escolares se llevarán a cabo en la Noche de Regreso a la Escuela el 30 de agosto! [Haga clic aquí](#) para inscribirse en el tiempo de fotografía de su estudiante!
- Asegúrate de agregar hola@slowroadphoto.com a sus contactos de correo electrónico para asegurarse de que recibe todas las comunicaciones e información de nosotros. Tendrá noticias nuestras directamente por correo electrónico el 24 de agosto.
- No dude en consultar los recursos disponibles en nuestro sitio web, incluido nuestro [Mensaje de bienvenida](#) y [Guía para padres](#).
- Si tiene alguna pregunta sobre el Día de la fotografía o el pedido y la entrega de imágenes, no dude en comunicarse con nosotros directamente en hola@slowroadphoto.com.

¡Gracias por leer hasta el final! ¡Estamos ansiosos por verlos a todos en la Feria de Regreso a la Escuela el 30 de agosto y el primer día de clases el 6 de septiembre!

Alyssa